ANFRAGE von Hans-Peter Amrein (SVP, Küsnacht)

betreffend Konkordate und Interessenverbände: Nötiges und Nützliches von Unnötigem

und Überflüssigem trennen

Die Rechnung des Kantons Zürich wird jährlich mit substantiellen Kosten für Konkordate, Direktorenkonferenzen und Mitgliedschaften und für Zuschüsse an regionale, überregionale, kantonale und interkantonale Interessenverbände sowie landesübergreifende Interessengemeinschaften und Regierungskonferenzen belastet. Kürzlich wurde sogar der Lotteriefonds für eine regionale Interessen-Vereinigung im Limmattal angezapft.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Regierungsrat um tabellarische Auflistung, getrennt nach zuständiger Direktion oder Staatskanzlei, der Gesamtkosten pro Engagement (Vollkostenrechnung) im Jahre 2016 sowie Auflistung der dazu entsprechend aufgewendeten Stellenprozente innerhalb der kantonalen Verwaltung pro Engagement im Jahre 2016.

Da wo ein Engagement nicht auf Jahresende abgerechnet wird, bitte ich um tabellarische Auflistung der Kosten (Vollkostenrechnung) nach zuständiger Direktion oder Staatskanzlei und Angabe der aufgewendeten Stellenprozente für das letzte, abgelaufene Geschäftsjahr mit Angabe der entsprechenden Zeitperiode.

Hans-Peter Amrein